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A n fra g e 

der Abgeordneten ING.MURER, ~ETER 
, 

an den Herrn Bundesminister für Lcmd- und Forstwirtschaft 

betreffend Zweiter Bericht der Volksanwaltschaft - Milch

kontingentierungssystem 

Der Zweite Bericht der Volksam..,altschaft (Seite 55) enthält 

bezüglich des derzeitigen Milchkontingentierungssystems die 

Feststellung, daß die Gesetzeslage im Einzelfall zu Härten 

führe. 11 Deren Behebung \..,äre jedoch nur durch eine Änderung 

der Rechtslage, etwa durch eine flexiblere Regelung bei der 

Festsetzung der Hofrichtmengen, möglich." 

In Übereinstimmung mit dieser von der Volksanwaltschaft ver

tretenen Auffassung richten die unterzeichneten Abgeordneten 

an den Herrn Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft die 

A n fra g e : 

Wurde die gegenständliche Entschließung der Volksanwaltschaft 

geprüft - und, wenn ja, mit \I/eIchern Ergebnis ? 
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